

LINDAU

Regionalmanagement über Ländergrenzen hinweg

Der Dreiländerdialog Regionalmanagement – eine länderübergreifende Wissensbörse in der Bodensee-Region – wird fortgesetzt. Darauf verständigten sich dieser Tage die Veranstalter des Treffens, das Regionalmanagement Austria (Österreich), Regiosuisse – Netzwerkstelle Regionalmanagement (Schweiz) und Regionen im Dialog (Deutschland), bei ihrer Tagung in Lindau. Im Fokus des Kongresses stand der fachliche Austausch über die Ländergrenzen hinweg mit einem Rückblick auf drei Jahrzehnte Regionalmanagement. Während des Treffens wurde unter anderem über Allgäuer Leader-Projekte informiert und Käse von verschiedenen Allgäuer Alpen und Sennereien aufgetischt. Dr. Sabine Weizenegger, Geschäftsführerin Regionalentwicklung Oberallgäu, moderierte den zweiten Tag dieses Dreiländertreffens. (az)